

## Voici le trio de tête des élus genevois à Berne

**Martine Brunshawig Graf est la meilleure, accompagnée sur le podium par Carlo Sommaruga et Ueli Leuenberger. Les UDC sont à la traîne**

La fin de la législature 2007-2011 nous donne l'occasion de tirer un bilan de la députation genevoise à Berne. Notre classement fait de Martine Brunshawig Graf la championne de nos représentants sous la Coupole. Elle a fait merveille dans les difficiles dossiers du secret bancaire et de l'énergie nucléaire.

Dauphin de la libérale-radical sur le départ, le socialiste Carlo Sommaruga précède sur le podium le Vert Ueli Leuenberger. Derrière, l'écologiste Antonio Hodgers est l'homme qui monte. Autre bonne surprise, Luc Barthassat: son engagement remarqué dans plusieurs dossiers sur des thèmes de société lui a permis de quitter la queue du peloton.

Parmi les déceptions, Christian Lüscher, qui n'a pas su exploiter l'aura que lui a donnée sa candidature à la succession de Pascal Couchepin, les très effacés Hughes Hiltbold et Jean-Charles Rielle, et surtout Yves Nidegger, en perdition après des débuts prometteurs: il rejoint dans la «voiture-balai» son camarade de l'UDC André Reymond. **Pages 2 et 3**



Les meilleurs atouts genevois au Conseil national: Brunshawig Graf entourée de Sommaruga (à gauche) et Leuenberger. B. DEVÈNES